



Bringen Sie Ihre Gesundheit in Harmonie - Nichts ist wichtiger

Vielfältige psychische Einflüsse wie Stress, Hektik und Krisen bringen unser Energiesystem permanent in Unordnung. Es kommt zu Blockaden, die den Energiefluss stören und sich in Disharmonien und Krankheiten äußern.

Die ganzheitliche Energieanwendung ist ein sanfter Weg, um energetische Blockaden zu lösen, das Energiefeld zu harmonisieren, die Selbstheilungskräfte zu aktivieren. Dies kann hervorragend auch als **Prävention** dienen.

Nur wenn die Lebensenergie ungehindert strömen kann, fühlen wir uns gesund und wohl. Denn wie das Blut durch die Adern fließt und den Organismus mit Nährstoffen und Sauerstoff versorgt, so fließt die Lebensenergie durch die Energiebahnen (Meridiane) zu den Energiezentren (Chakren) und speist sowohl unseren feinstofflichen als auch unseren physischen Körper.

Energetische Anwendungen sind eine hochwertige Ergänzung zur Schulmedizin ganz ohne

Nebenwirkungen. Bei fast allen Krankheitsbildern können energetische Anwendungen, die die Selbstheilungskräfte aktivieren, bewähren. Sie regen den Stoffwechsel und damit die Entgiftungsfunktionen des Körpers an, fördern das Wohlbefinden und helfen, Stress und Erschöpfungszustände abzubauen.

Die Anwendungen aktivieren die körpereigenen Mechanismen zur Selbstheilung und legen damit den Grundstein zur Erhaltung und Wiederherstellung der Gesundheit. Mit jeder Anwendung wird der gesunde Energiefluss verstärkt und damit der Selbstheilungsprozess unterstützt.

Beweggründe für eine begleitende energetische Anwendung:

- Beschwerden im Wirbelsäulenbereich • Rückenprobleme/HWS/Gelenk- und Schulterbeschwerden
- Migräne
- Stress und Erschöpfung- Burnout
- Emotionale Belastungen
- Stärkung des Immunsystems • Aktivierung der Selbstheilungskräfte

Termine nur nach telefonischer Vereinbarung.

Vereinbaren Sie Ihren Termin unter: 06104 - 689 439 6 oder schicken eine Mail.

Aktuell keine Termine möglich.

Energieanwendungen sind keine Heilbehandlungen im medizinischen Sinne und ersetzen nicht die Diagnose und Behandlung durch den Arzt oder Heilpraktiker, können aber ärztliche Maßnahmen hervorragend unterstützen. Es werden die Selbstheilungskräfte des Körpers aktiviert.

Es werden keine Diagnosen gestellt.